



Pressemitteilung, 14. Oktober 2020

BFI Linz eröffnete Standort in der Raimundstraße 1

Innovative Drehscheibe der Erwachsenenbildung

LINZ. Am Mittwoch, 14. Oktober 2020, eröffnet das BFI Linz seinen neuen Standort in der Wiener Straße / Ecke Raimundstraße. Bei dem neuen Gebäude, in das rund zehn Millionen Euro investiert wurden, handelt es sich wohl um das modernste Haus für Erwachsenenbildung in Oberösterreich.

Aufgrund der aktuellen Corona-Sicherheitsvorgaben entschloss man sich beim BFI, die Eröffnung in kleinem, erlesenen Rahmen durchzuführen. Zur Eröffnung kamen die oberösterreichische Politprominenz mit Bildungslandesrätin Mag.^a Christine Haberland, Sozial-Landesrätin Birgit Gerstorfer, MBA, dem Bürgermeister der Stadt Linz, MMag. Klaus Luger, dem Präsidenten der Arbeiterkammer Oberösterreich, Dr. Johann Kalliauer und als Vertreterin des AMS OÖ Frau Maria Brunner, die Leiterin des Fördermanagements. Sie alle zeigen sich begeistert vom neuen Gebäude, das nicht nur innen alle Stücke spielt, sondern auch von außen ein echter Hingucker ist.

Die große Herausforderung für das Steyrer Architekturbüro Hertl.architekten Zt GmbH war es, aus zwei bestehenden Gebäuden optisch und funktionell ein einziges zu entwickeln. Und das ist mit Bravour geglückt! Für die Außenfassade haben sich die Planer etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Das Haus wird straßenseitig nämlich nicht konventionell mit Jalousien beschattet, sondern als Sonnenschutz dient eine innovative Vorhangfassade.

Ort, an dem Lernen Freude macht

Entscheidend ist freilich aber, was im Inneren des beeindruckenden Gebäudes passiert. Für BFI-Geschäftsführer Christoph Jungwirth ist das neue Haus eine „innovative Drehscheibe der Erwachsenenbildung“ und gleichzeitig „ein Ort, an dem Lernen Freude macht“. Neben bedarfsorientierten und multifunktional ausgestatteten Seminarräumen gibt es auch ein Bistro mit Getränken und kleinen Speisen sowie Parkplätze in der Tiefgarage. Herzstück des neuen BFI-Standes ist das Kompetenzzentrum „Gesundheit und Soziales“. Für die Ausbildungen in den Gesundheitsberufen wurden Simulationsmöglichkeiten geschaffen, die in der Erwachsenenbildung in Oberösterreich einzigartig sind. In allen 34 Kursräumen befinden sich



Wohin dein Bildungsweg auch führt.
Wir begleiten dich.



Einzeltische, höhenverstellbare Sessel, Garderoben und Präsentationsmedien. Sie sind mit einem Medienmix aus Smartboards, Beamer, Monitoren, elektronischen Flipcharts und direkt beschreibbaren Flächen an den Wänden ausgestattet.

Hell, freundlich, ökologisch

Sowohl Kunden als auch Mitarbeiter freuen sich über helle und freundliche Schulungsräume, denn auf das Lichtdesign legten die Architekten besonders großen Wert. So bringen im Gangbereich zwei schlanke Lichthöfe Tageslicht ins Innere. Eine Kühldecke sorgt für eine nahezu zugluftfreie Klimatisierung und fördert den Komfort. Mit der Wärmerückgewinnung der Lüftung wird der Verbrauch der Kühldecke reduziert beziehungsweise optimiert.

Teambüros für Mitarbeiter

Für die Mitarbeiter des BFI wurden Teambüros eingerichtet, die mit durchdachter Möblierung und geschmackvoller Inneneinrichtung ein kommunikatives Arbeiten ermöglichen. Zugleich bieten sie bei Bedarf Rückzugsmöglichkeiten. „Im neuen Gebäude haben wir die Verbindung zwischen den Anforderungen für digitales Lernen und den Bedürfnissen für Präsenzlernen geschaffen“, sagt BFI-Geschäftsführer Christoph Jungwirth. „Gemäß unserem Slogan ‚Wir begleiten dich‘ haben wir die Bedürfnisse unserer Kunden und Mitarbeiter in den Mittelpunkt gerückt.“

Bildtext:

Prominente Gäste bei der Eröffnung: Landeshauptmann Stv.ⁱⁿ Landesrätin für Bildung und Gesundheit, Mag.^a Christine Haberlander; Sozial-Landesrätin Birgit Gerstorfer, MBA; Bürgermeister der Stadt Linz, MMag. Klaus Luger; Präsident der Arbeiterkammer Oberösterreich, Dr. Johann Kalliauer; Leiterin des Fördermanagements des AMS OÖ Frau Maria Brunner.

Fotos: BFI/honorarfrei

Medienkontakt:

Roman Weiss-Engelsberger
BFI Oberösterreich – Leitung Marketing & Kommunikation
Muldenstraße 5, 4020 Linz
Tel.: +43 (0) 732 / 6922 5000
Mobil: +43 (0) 664 / 8835 6612
E-Mail: roman.weiss-engelsberger@bfi-ooe.at